

ELECTRA SWEEP

INSTRUCTION MANUAL

MODELS:

ES-105 ~ ES-105T ~ ES-109T



DELIBERATELY MADE BETTER IN THE U.S.A®

ELECTRA SWEEP



- A. 500 Watt, 4 Amp, 120 Volt Power Unit (MVC-301)
- B. 20" Extension Wand (MVC-194 only with ES-109T model)
- C. Broom Handle with Quick Release Cord Storage and a Hole for Hanging (MVC-571A)
- D. 3' Flexible Hose (MVC-178A only with ES-109T model)
- E. Dusting Brush (MVC-206B)
- F. Crevice Tool (MVC-188)
- G. Shoulder Strap (MVC-49C only with ES-109T model)
- H. Carpet/Floor Tool (MVC-200E)
- I. 4 1/2" Turbine Driven Nozzle (MVC-200D only with ES-109T and ES-105T models)
- J. Power Cord (MVC-300A)
- K. Upholstery Nozzle (MVC-185A)

DELIBERATELY MADE BETTER IN THE U.S.A®

*****READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USE*****

**ELECTRA SWEEP
INSTRUCTION MANUAL
MODELS
ES-105 ~ ES-105T ~ ES-109T**

TO USE AS A BROOM

1. Assemble Handle [C] to Power Unit [A] by depressing the push button and inserting into the exhaust rear end cap. Align with the hole in the tube until it locks.
2. Assemble the Carpet/Floor Tool [H] to the front end by firmly twisting and locking into place.

Using the Easy Glide Combo Carpet/Floor Tool:

Bare Floors – Depress the pedal. The Brush should be “out” for bare floors.

Carpet/Rug Areas – Depress the pedal. The Brush should be “in” for carpet.

3. Plug the Electra Sweep into a 115 Volt AC Outlet.
4. To turn the Broom on, depress the On/Off Switch located on the top of the Power Unit next to the handle.
5. To turn the Broom off, depress the On/Off Switch again.
6. To replace the Disposable Paper Bag (Part MVC-5715PK – Pack of 5 Disposable Bags), twist locking front to open, and remove full bag. Press new Replacement Bag with rubber diaphragm over the tube inside the front end cap. Align front with pins on the power unit. Twist front until it locks.

TO USE AS A HANDVAC

1. Depress button on the Handle and remove from the Power Unit.

IMPORTANT:

FIRMLY SECURE ATTACHMENTS OVER OPENING OF LOCKING FRONT

B. 20" Extension Wand (only with ES-109T model) - MVC-194

D. 3' Flexible Hose (only with ES-109T model) - MVC-178A

E. Upholstery Nozzle - MVC-185A

F. Crevice Tool - MVC-188

G. Shoulder Strap (only with ES-109T model) - MVC-204A – Loop through handle and use buckle to secure

I. 4 ½" Turbine Driven Nozzle (only with ES-109T model) - MVC-200D

EXCLUSIVE 5 YEAR MOTOR WARRANTY

FOR CUSTOMER SERVICE CALL 800-822-1602

ELECTRA SWEEP



- A. 500 Watt, 4 Amp, 120 Power Unit Volt
- B. 20 "Extension Wand (uniquement sur le modèle ES-109T)
- C. Manche à balai avec Quick rangement du cordon de sortie et un trou pour accrocher
- Tuyau flexible D. 3 '(uniquement sur le modèle ES-109T)
- E. Bosse à épousseter
- F. Suceur plat
- G. Bandoulière (uniquement sur le modèle ES-109T)
- Outil
- H. Tapis / Superficie
- Buse
- I. 4 1/2 "Turbine Driven (uniquement sur le modèle ES-109T)
- J. Power Cord
- K. Embout

Délibérément fait mieux dans le U.S.A. ®

***** LIRE TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT UTILISATION *****

**ELECTRA SWEEP
MANUEL MODÈLES
ES- 105 ~ ES- 105T ~ ES- 109T**

UTILISER COMME UN BALAI

1. Assemblez la poignée [C] pour l'unité d'alimentation [A] en appuyant sur le bouton-poussoir et l'insertion dans le bouchon d'extrémité arrière d'échappement. Aligner le trou dans le tube jusqu'à ce qu'il se verrouille.
2. Assembler l'outil Tapis / Superficie [H] à l'extrémité avant de la torsion et de verrouillage fermement en place.

Utilisation de l' Easy Glide Combo tapis étage outil:

Planchers nus - Enfoncez la pédale . La brosse doit être "out" pour les planchers nus.

Tapis / Espaces - Enfoncez la pédale. La brosse doit être «en» pour les tapis.

3. Branchez le balayage Electra dans une prise secteur 115 volts.
4. Pour activer le balai sur, appuyez sur l'interrupteur Marche / Arrêt situé sur le dessus de l'unité d'alimentation à côté de la poignée.
5. Pour activer le balai, appuyez à nouveau sur le bouton On/Off .
6. Pour remplacer le sac de papier jetable (partie MVC- 5715PK - Pack de 5 sacs jetables), avant torsion de verrouillage pour ouvrir et enlever sac plein. Appuyez nouveau Sac de rechange avec membrane en caoutchouc sur le tube à l'intérieur du couvercle avant. Alignez l'avant avec des épingles sur l'unité de puissance. Twist avant jusqu'à ce qu'il se verrouille.

À utiliser comme HANDVAC

1. Appuyez sur le bouton sur la poignée et la retirer de la Power Unit.

IMPORTANT:

ACCESSOIRES fixer solidement PLUS OUVERTURE DE BLOCAGE AVANT

B. 20 "Extension Wand (uniquement sur le modèle ES-109T) - MVC-194

D. Tuyau flexible 3 '(uniquement sur le modèle ES-109T) - MVC-178A

E. Embout - MVC-185A

F. suceur plat - MVC-188

G. Bandoulière (uniquement sur le modèle ES-109T) - MVC-204A
- boucle à travers la poignée et l'utilisation boucle pour garantir

I. 4 ½ "turbine entraînée Buse (uniquement sur le modèle ES-109T) - MVC-200D

EXCLUSIF DE 5 ANS DE GARANTIE MOTEUR

Pour le service client APPEL 800-822-1602

Metropolitan Vacuum Cleaner Company, Inc.
5 Raritan Road
Oakland, New Jersey 07436
WWW.METROVACWORLD.COM

